

TxCell publie son chiffre d'affaires du 3^{ème} trimestre 2014

Valbonne, France, le 4 novembre 2014 : TxCell (FR0010127662 - TXCL / éligible PEA-PME), société de biotechnologie qui développe des immunothérapies cellulaires T personnalisées, économiquement viables, utilisant des cellules T régulatrices spécifiques d'antigène (Ag-Tregs), pour le traitement des maladies inflammatoires et auto-immunes chroniques, publie aujourd'hui son chiffre d'affaires¹ au 30 septembre 2014.

Chiffre d'affaires :

Sur les neuf premiers mois de l'année 2014, la société a enregistré un chiffre d'affaires de 245 K€, dont 83 K€ sur le 3^{ème} trimestre 2014, contre aucun revenu sur la même période de l'exercice 2013. Ce montant correspond aux revenus liés à l'étalement du paiement de 1 M€ reçu de Ferring International Center pour l'octroi d'une option exclusive sur le produit Ovasave® dans le traitement des maladies inflammatoires de l'intestin, en particulier de la maladie de Crohn, au titre d'un contrat conclu le 12 décembre 2013.

Trésorerie et équivalents de trésorerie :

La trésorerie et équivalents de trésorerie s'élevaient à 14,9 M€ au 30 septembre 2014, contre 17,4 M€ au 30 juin 2014, suite à l'introduction en bourse de TxCell, et 0,7 M€ au 31 décembre 2013. Ce montant intègre le paiement de 0,4 M€ de contributions patronales sur les options de souscription d'actions attribuées au cours du premier semestre 2014.

Principaux faits marquants de la période :

- Attribution d'une subvention de 417 K€ pour le projet collaboratif POSITIVE (dont 250 K€ à recevoir par TxCell). Ce projet porte sur le développement et la mise en place d'une procédure pour automatiser la première étape du procédé de production d'Ovasave®.
- Délivrance, depuis janvier 2014, de cinq nouveaux brevets protégeant la technologie principale de TxCell et sa plateforme ASTrIA. Le dernier brevet, délivré fin août 2014 aux Etats-Unis, est clé pour le modèle économique d'immunothérapies cellulaires T personnalisées de la société, en permettant d'identifier les patients répondeurs des patients non-répondeurs suite à l'administration d'une première dose de produit.

« Au cours du troisième trimestre 2014, TxCell a poursuivi, conformément à ses plans, le développement de ses programmes innovants, tout en maintenant un contrôle étroit de ses dépenses. La récente annonce des résultats positifs de Col-Treg, notre second candidat médicament, obtenus dans un modèle d'uvérite auto-immune (cf. communiqué du 28 octobre 2014) mettent en avant comment TxCell continuera à créer de la valeur à partir de sa plateforme d'immunothérapies cellulaires T personnalisées, ASTrIA, pour le traitement des maladies inflammatoires et auto-immunes chroniques, » commente Damian Marron, Directeur général de TxCell.

¹ Non audité et non sujet à approbation par le Conseil d'Administration.

Prochains évènements :

- ARM Advanced Therapies Investor Day, 13 novembre 2014
- Salon Actionaria, Paris (France), 21 et 22 novembre 2014
- Oddo Forum, Lyon (France), 8 et 9 janvier 2015

Prochains rendez-vous :

- Chiffre d'affaires du 4^{ème} trimestre 2014, le mercredi 4 février 2015 (après bourse)

A PROPOS DE TXCELL

TxCell développe des immunothérapies cellulaires T personnalisées innovantes et économiquement viables, pour le traitement des maladies inflammatoires et auto-immunes chroniques et sévères présentant un besoin médical non satisfait, en utilisant sa plateforme technologique unique et propriétaire, ASTrIA, basée sur les propriétés des lymphocytes T régulateurs spécifiques d'antigène (Ag-Tregs) autologues. La société a finalisé une étude clinique de phase I/IIa avec son premier candidat médicament Ovasave[®], pour le traitement des patients atteints de la maladie de Crohn et réfractaires aux traitements existants. Cette étude a montré une bonne tolérance et une efficacité clinique positive. La société prévoit de débiter un essai clinique de phase IIb dans la même population de patients. Cotée sur Euronext-Paris, TxCell, spin-off de l'Inserm (Institut National de la Santé et de la Recherche Médicale) est basée dans le parc technologique de Sophia-Antipolis à Nice. La société compte 49 employés répartis entre son siège social et son site de production à Besançon. Pour plus d'informations : www.txcell.com

CONTACTS

TxCell

Raphaël Flipo
Directeur Financier
Tél: 04 97 218 300
contact@txcell.com

NewCap

Communication financière
Julien Perez / Pierre Laurent
Tél: 01 44 71 94 94
txcell@newcap.fr



Avertissement Important :

Déclarations prospectives. Le présent communiqué de presse contient des déclarations prospectives relatives notamment à la stratégie et aux perspectives de TxCell. Même si TxCell estime que ces déclarations prospectives reposent sur des hypothèses raisonnables, elles ne constituent pas des garanties quant à la performance future de la société. Les résultats effectifs peuvent être très différents des déclarations prospectives en raison d'un certain nombre de risques et d'incertitudes, dont la plupart sont hors de notre contrôle, et notamment les risques décrits dans les documents déposés par TxCell auprès de l'Autorité des marchés financiers. Les investisseurs et les détenteurs de valeurs mobilières peuvent obtenir gratuitement copie des documents déposés par TxCell auprès de l'Autorité des marchés financiers (www.amf-france.org) ou directement auprès de TxCell. Le présent communiqué de presse contient des informations prospectives qui ne peuvent s'apprécier qu'au jour de sa diffusion.